

Quoi de neuf à l'école Saint-Joseph ?



Les élèves de maternelle ont vidé des citrouilles pour réaliser des Jack O'Lantern. Et à l'occasion de la semaine du goût, ils ont ensuite réalisé de la soupe au potiron. Hummm !



Après plusieurs semaines de préparation, les élèves de CE2-CM1-CM2 ont participé au cross de l'école. De très belles courses bien disputées et commentées en direct sur notre nouvelle webradio. Félicitations aux vainqueurs !



Journée en immersion au collège Immaculée Conception à Bailleul pour les CM1-CM2. Ici une séance de technologie durant laquelle ils ont piloté des petits robots à l'aide du logiciel Scratch



Super le self !